

Verschiedene Aussteller auf der CeMAT 2011 - Weltleitmesse für Intralogistik - sprechen über die Bedeutung der Messe-Plattform. Warum eine Präsentation in Hannover unverzichtbar ist, verdeutlichen die unterschiedlichen Statements.

Anmoderation:

Wie kommen die Waren vom Hersteller zum Kunden oder wie wird in Briefzentren Post effizient sortiert und wie energiesparend sind mittlerweile Kräne, Gabelstapler und Co. Alles Fragen aus der Welt der Intralogistik. Antworten darauf gibt es auf der Weltleitmesse CeMAT in Hannover, die nur alle drei Jahre stattfindet und derzeit ist es wieder soweit. Unser Reporter Tim Sauerwein hat deswegen bei einigen der 1.100 Aussteller aus 38 Ländern einmal nachgefragt, warum für sie eine Präsentation auf der Weltleitmesse CeMAT so wichtig ist.